



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon kawal Logistik Pemilu 2024 dari PPS ke TPS-TPS.

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Feb 14, 2024 - 12:10



PABUARAN KAB. CIREBON - Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon yang tergabung dalam Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024 melaksanakan pengawalan dan Pengamanan Logistik Pemilu 2024, sebagai upaya untuk memastikan kelancaran dan keamanan dan mensukseskan Pemilihan Umum

(Pemilu) tahun 2024, kegiatan pengamanan dan pengawalan logistik pemilu telah dilaksanakan di Gudang Logistik PPS Desa menuju masing-masing TPS-TPS se-wilayah Desa Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran Kegiatan ini berlangsung. Pada Rabu, 14 Februari 2024. dimulai pukul 05.00 wib.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Bahwa Wilayah hukum Polsek Pabuaran memiliki 2 Kecamatan dengan jumlah Desa Sebanyak 17 Desa, masing-masing Kec. Ciledug sebanyak 144 TPS dan Pabuaran sebanyak 114 TPS jumlah total 258 TPS yang tergelar dan menjadi sasaran utama pengamanan dan pengawalan logistik Pemilu dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran selaku Kasubsatgas Wilayah didampingi Perwira Pengendali (Padal) dan petugas pengamanan TPS.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi kerawanan dan memastikan bahwa logistik Pemilu sampai di tempat tujuan dengan aman serta siap untuk di gunakan pada saat pelaksanaan pemungutan suara. Para petugas PPS, KPPS dan PKD serta PTPS melakukan pemeriksaan secara detil terhadap setiap kotak suara dan kelengkapannya guna memastikan kelengkapannya agar tujuan Pemilu 2024 ini berintegrasi dan berkualitas. "Ujarnya"

Pihak yang terlibat dalam kegiatan ini berkomitmen untuk menjaga Soliditas, Sinergitas dan Netralitas, profesionalitas, dan transparansi selama proses pengamanan dan pengawasan logistik Pemilu 2024. Dengan langkah-langkah ini, diharapkan pelaksanaan Pemilu di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon (Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran) dapat berjalan dengan Langsung, Umum, Bebas, Rahasia, Jujur dan adil sesuai Azas Pemilu. "Tutupnya"